



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P125036

Schriftliche Anfrage Christoph Wydler betreffend Schienenanschluss Flughafen Basel-Mülhausen

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Die aktuelle Kostenschätzung von rund EUR 220 Mio. beruht auf den Erkenntnissen der abgeschlossenen Vorplanung. In einem nächsten Schritt sollen die Kosten präzisiert werden; die Ergebnisse sollten ca. Ende 2013 vorliegen. Erst danach wird eine konkrete Kostenteilung möglich sein. Ob das Projekt nach seiner bevorstehenden Publikation einer „Débat Public“ unterworfen wird, wird sich erst weisen. Das Verfahren muss von berechtigter Seite eingefordert werden. Über das weitere Vorgehen entscheidet anschliessend die Commission Nationale de Débat Public. Der aktuelle Zeitplan sieht eine weitere Planungs- und Bauzeit von rund acht Jahren vor. Ein Termin für die Einreichung einer Vorlage an den Grossen Rat lässt sich zurzeit nicht nennen.

